

## **Waiver and Release of Liability**

Saya secara sukarela ingin berpartisipasi dalam acara Belitung Triathlon 2022 yang diselenggarakan oleh Indonesia Triathlon Series dan pihak lainnya yang terlibat dalam penyelenggaraan acara ini ("Penyelenggara"). Saya menyadari bahwa acara ini dapat menguji batas fisik dan mental seseorang serta berpotensi menimbulkan kematian, luka-luka dan kerugian harta benda yang dapat disebabkan oleh fasilitas, suhu, cuaca, kondisi fisik, dehidrasi, peralatan, lalu lintas kendaraan, dan tindakan orang lain termasuk namun tidak terbatas pada penyelenggara acara.

Sehubungan dengan risiko yang disebutkan di atas, saya bersedia menanggung semua risiko selama saya ikut berpartisipasi dalam acara ini.

Saya mengakui bahwa pelepasan tanggung jawab sebagaimana dimaksud dalam Surat Pernyataan ini dan akan digunakan oleh Penyelenggara, dan bahwa hal itu akan mengatur tindakan dan tanggung jawab saya di acara ini. Saya menyatakan bahwa saya sehat secara fisik, telah cukup terlatih untuk berpartisipasi dalam acara tersebut dan belum disarankan atau dinyatakan untuk tidak melakukan aktifitas olahraga oleh ahli medis.

Surat Pernyataan ini akan ditafsirkan secara luas untuk memberikan pelepasan dan pembebasan semaksimal mungkin menurut hukum yang berlaku. Mengetahui fakta-fakta ini, saya, tertanda dibawah ini, dengan ini melepaskan dan setuju untuk tidak menuntut serta membebaskan Indonesia Triathlon Series dan pihak lainnya yang terlibat dalam penyelenggaraan acara ini termasuk semua direktur, pejabat, karyawan, perwakilan dan agen atas setiap dan semua kewajiban, kerugian, kerusakan, klaim, tindakan atau tuntutan yang timbul dari atau terkait dengan keikutsertaan saya dalam dan selama acara ini, termasuk, namun tidak terbatas pada, kewajiban yang mungkin timbul dari kelalaian atau kecerobohan dari panitia acara.

Dengan mendaftarkan diri sebagai peserta Belitung Triathlon 2022, peserta bersedia dihubungi oleh Indonesia Triathlon Series ataupun Pihak Ketiga yang ditunjuk oleh Indonesia Triathlon Series untuk namun tidak terbatas pada hal-hal yang berkaitan dengan kegiatan Belitung Triathlon 2022 maupun kegiatan marketing lainnya dalam berbagai format media komunikasi.

Saya telah membaca dengan seksama dan memahami surat pernyataan ini. Saya menyadari bahwa ini adalah pelepasan dari tanggung jawab, dan saya berjanji untuk tidak menuntut, demikian juga ahli waris, wakil pribadi, dan semua anggota keluarga saya.

Saya menandatangani Surat Pernyataan ini atas kemauan saya sendiri dan tanpa paksaan dari pihak manapun juga.